

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE PREMIACIÓN DEL XV CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA “LA JUVENTUD Y LA MAR 2015”.

MÉXICO, D.F., 30 DE NOVIEMBRE DE 2015.

ME CONGRATULA ENCONTRARME ESTE DÍA, FRENTE A ESTE GRUPO DE JÓVENES GANADORES DEL CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA “LA JUVENTUD Y LA MAR”.

UN CONCURSO QUE CUMPLE SU DÉCIMA QUINTA EDICIÓN ESTE AÑO, Y QUE NACIÓ CON EL ANHELO DE CONOCER LA PERSPECTIVA DE NUESTRA JUVENTUD, CON RESPECTO AL MAR.

RECURSO NATURAL ESTRATÉGICO, EN EL QUE SE REALIZAN ACTIVIDADES RECREATIVAS Y ECONÓMICAS DE GRAN BENEFICIO PARA NUESTRO PAÍS.

ES POR ELLO, QUE EN LA ARMADA DE MÉXICO NOS EMPEÑAMOS DIARIAMENTE EN CUSTODIAR SUS RECURSOS Y SALVAGUARDAR LA VIDA HUMANA EN LA MAR.

SEÑORAS Y SEÑORES:

HOY, EN ESTE EDIFICIO SEDE DE LA SECRETARÍA DE MARINA, NOS ENCONTRAMOS REUNIDOS PARA RECONOCER EL TALENTO DE ESTOS JÓVENES MEXICANOS.

JÓVENES QUE, COMO BIEN LO HA SEÑALADO NUESTRO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO: “NO SE CONFORMAN CON SER SIMPLES ESPECTADORES, YA QUE ESTÁN DECIDIDOS A SER PROTAGONISTAS DEL DESARROLLO DE NUESTRO PAÍS”.

A SABIENDAS DE ELLO, EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA HA IMPULSADO DIVERSAS REFORMAS ESTRUCTURALES, ASÍ COMO POLÍTICAS PÚBLICAS EN BENEFICIO DE ESTE SECTOR.

PORQUE UN PAÍS, QUE ORIENTA SUS ESFUERZOS HACIA SU JUVENTUD, LOS FORTALECE Y LES OFRECE OPORTUNIDADES PARA FINCAR UN MEJOR FUTURO.

GANADORAS Y GANADORES DEL CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA “LA JUVENTUD Y LA MAR”:

ES UN ORGULLO SABER, QUE USTEDES FORMAN PARTE DE LAS Y LOS MEXICANOS QUE QUEREMOS UN MEJOR PAÍS.

MEDIANTE ESTE CONCURSO, EN LA SECRETARÍA DE MARINA BUSCAMOS INCENTIVAR SU LIBERTAD DE EXPRESIÓN, A TRAVÉS DEL LENGUAJE UNIVERSAL POR EXCELENCIA: “LA LITERATURA”.

DE ESE MODO, FOMENTAMOS SU PARTICIPACIÓN EN TEMAS DE IMPORTANCIA DEL ÁMBITO MARÍTIMO Y NAVAL.

EN ESTA OCASIÓN USTEDES HAN EXPRESADO SUS IDEAS Y NOS HAN COMPARTIDO SU FORMA DE VER EL MUNDO; HECHO QUE AQUILATAMOS EN TODO LO QUE VALE.

EN LA SECRETARÍA DE MARINA NOS SENTIMOS MUY HONRADOS, DE CONVIVIR CON JÓVENES TALENTOSOS Y COMPROMETIDOS CON LA NACIÓN.

ME ENTUSIASMA IMAGINAR QUE ENTRE ESTE GRUPO DE GANADORES, PODRÍAN ENCONTRARSE FUTUROS INTEGRANTES DE LA ARMADA DE MÉXICO.

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE NAVEGAR EN UNA UNIDAD DE SUPERFICIE Y VIAJAR EN NUESTRAS AERONAVES AL PUERTO DE VERACRUZ, LO QUE LES PERMITIRÁ CONOCER MÁS DE CERCA, LAS ACTIVIDADES QUE REALIZAMOS LAS Y LOS MARINOS NAVALES.

UNA ACCIÓN QUE ES POSIBLE, GRACIAS A TODAS AQUELLAS PERSONAS QUE BRINDARON SU MEJOR ESFUERZO, PARA LLEVAR ESTE CONCURSO A BUEN PUERTO.

EN TAL SENTIDO, AGRADEZCO PROFUNDAMENTE A LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA, AL INSTITUTO MEXICANO DE LA JUVENTUD Y AL CONSEJO NACIONAL PARA LA CULTURA Y LAS ARTES, POR SU INVALUABLE PARTICIPACIÓN.

SENTIMIENTO QUE HAGO EXTENSIVO A LOS PADRES DE FAMILIA AQUÍ PRESENTES; QUIENES, ESTOY SEGURO, SIEMPRE RECORDARÁN ESTA AVENTURA AL LADO DE SUS HIJAS E HIJOS.

COMO SECRETARIO DE MARINA Y ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, LES QUIERO EXPRESAR QUE LAS PUERTAS DE ESTA INSTITUCIÓN, A TRAVÉS DE SUS PLANTELES EDUCATIVOS NAVALES, SE ENCUENTRAN ABIERTAS PARA LAS Y LOS JÓVENES MEXICANOS QUE DESEEN SUPERARSE.

RECUERDEN QUE USTEDES SON EL PRESENTE Y EL FUTURO DE LA NACIÓN; POR ELLO, SIGAN POR LA RUTA QUE LOS HA TRAÍDO HASTA AQUÍ.

UNA RUTA DE ÉXITO.

UNA RUTA QUE PONGA MUY EN ALTO, “EL BUEN NOMBRE DE MÉXICO”.

¡MUCHAS FELICIDADES!